



Frauenarztpraxis K. Galiläer
SRH Poliklinik GmbH
MVZ Greiz-Neustadt

Beratung in den Wechseljahren

Die Wechseljahre der Frau bringen zahlreiche Veränderungen mit sich. Neben dem positiven Aspekt, daß Sie nun bald nicht mehr an die Verhütung denken müssen können auch zahlreiche leidige Beschwerden in den Wechseljahren auftreten. Nicht immer sind diese Symptome behandlungsbedürftig. Andererseits muß nicht alles einfach so hingenommen werden, zumal Frauen meist einer Mehrfachbelastung ausgesetzt sind und mit ihren Kräften haushalten müssen. Wir beraten Sie anhand Ihrer Symptome und persönlichen Wünsche über Möglichkeiten zur Veränderungen der Lebensweise und Ernährung, über pflanzliche und homöopathische Behandlungsmöglichkeiten oder auch die Einleitung einer Hormontherapie unter Beachtung der persönlichen Situation.